
令和元年１１月１日（金）１９時００分～　◆会場　桜台団地公民館　   参加者◆１１人（男５人・女６人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、佐藤教育長、柏木総務部長、澤村民生部長、家城建設部長、和田環境経済部長、山田教育次長、石川消防長

意見・要望要旨 当日の回答要旨 担当課 処理状況など

1

桜台団地区は人口が少ないことから自治会加
入者も少なく、区の役員や町の役職を掛け持
ちでやっている。また、区の行事も減らしている
状況がある。他の区と合併するようなことも検
討しているが、そのような話は区で進めてよい
のか、町が主導してやってもらえるのか。

桜台団地区の状況は、よく承知しています。少子化や人口
減少などにより、町全体で見直す必要があるのかなとも
思っています。時代の流れとともに状況は変わっていきま
すので、町としても区長さん方と話し合いながら、しっかりと
研究していきます。桜台区と桜台団地区の区長さんで話し
合いをしていただく必要もあるかと感じています。（町長）

行政推進課 区長会議などで他行政区にも情報提供を行う
とともに、町としても研究を進めてまいります。

2

動画「愛川百年旅」にもあるように、当時は撚
糸業が町の地場産業だった。現在は、内陸工
業団地も製造業から流通業に移り変わってい
るが、将来の町の展望をどのように描いている
か。

おっしゃるとおり、内陸工業団地では圏央道の開通によって
製造業から大型物流センターへと移り変わっていますが、
税収面では物流センターの償却資産の固定資産税が大き
な収入となっています。また、雇用の面でも、ある物流セン
ターは１，５００人くらい雇用したいということで、現在８００人
～９００人の方が雇用されています。中津地区は商工業、
高峰地区は農業、愛川地区は観光ということで、産業・観光
の連携をしながら、それぞれの特色を生かしたまちづくりに
取り組んでいます。（町長）

企画政策課
商工観光課

同左

3

防災や減災、災害時の避難は、地域それぞれ
であり方が変わると思う。今年は大雨が多かっ
たが、桜台団地区では大雨よりも地震が怖い。

この桜台団地区の辺りでは、確かに水害の危険は少ないと
思いますが、普段から周りの状況を確認して、何かあれば
対応するという心がけをするとともに、自分の身は自分で守
るという準備をしていただければと思います。（副町長）

危機管理室 同左

4

工業団地内を散歩していると、イチョウの葉や
ギンナンが多く落ちている。その清掃は道路沿
いの会社がするのか町がするのか。また、車
道と並木の間の雑草は町でとってくれないか。

イチョウ並木の清掃は、会社にご協力いただいています。
会社がないところは、町でもパトロールして清掃していま
す。雑草については町で行いますので、気付いたところを
町へご連絡ください。（建設部長）

道路課 同左

5

町がレオスイミングスクールで実施している「楽
らく水中運動教室」に参加して、とても良い内容
だったので、さらに運動するためにスクールに
も入会した。ただ、同じように入会する人は少
なく、それはスクールの施設の老朽化が原因
ではないか。町から補助金は出ないのか。

「楽らく水中運動教室」については、町からレオスイミングス
クールさんへ委託料を支払って実施していますが、老朽化
については、民間の施設ですので、レオスイミングスクール
さんと話はしてみます。（町長）

高齢介護課 委託事業実施状況報告の際に、お話をさせて
いただきました。

令和元年度　ふれあいファミリアミーティング報告書　（桜台団地区）

行政区出席者◆千田区長ほか

　　　　　奈良総務課長、総務課広報・シティセールス班（高橋・油井）



意見・要望要旨 当日の回答要旨 担当課 処理状況など

6

桜台団地公民館は、倉庫が雨漏りしていて床
も傷んでいる。町から修理の補助金は出るの
か。

公民館の施設修繕は、費用の８割を町、２割を区が負担す
る形となっています。（教育次長）

見積もりをとって、必要があれば町へ要望してください。（町
長）

生涯学習課 １１月１３日に副区長さんの立ち会いのもと、
倉庫内と床の状況を確認しました。

7

日本フルハーフの駐車場にあった消火栓ボッ
クスが無くなっている。

消火栓ボックスは区から要望をいただいて町で設置してい
ますが、管理は消防団が行っており、古くなったり壊れそう
になったりしたものは消防団で撤去しています。必要がある
ようでしたら、区から町へ設置の要望をいただければと思い
ます。（消防長）

危機管理室 消火栓ボックスは、各行政区の自主防災組織
が町の補助制度を活用購入し、各地域の消
防団が設置しています。ほとんどの行政区で
設置や撤去の管理は消防団が行っています
ので、設置が必要な場合は、行政区から町へ
要望をお願いします。

8

中津という地域は非常に範囲が広く、配達でも
「中津のどこですか？」となるし、「中津」と聞い
てもイメージをつかみづらい。

なかなか難しい問題ですので、研究させてください。（町長） 住民課 同左

9

才戸橋を厚木から愛川方面へ渡ったところに
ある交差点は、車線が「左折」レーンと「右折・
直進」レーンになっている。右直レーンが混ん
でいるときに、左折レーンから直進する車がい
て危ない。

厚木市内になりますが、そのような状況があって危険だと
いうことを厚木警察署へ伝えます。（民生部長）

住民課 １１月８日に厚木警察署へ連絡しました。


